



NCG-NEWSLETTER Nr.3 2023/24

Liebe Schulgemeinschaft sowie alle am NCG Interessierte,

der aktuelle Newsletter hat eine etwas andere und vor allem verkürzte Form, weil in den letzten Wochen des Schuljahres unglaublich viele Dinge parallel gelaufen sind, so dass allen an der Vorbereitung beteiligten Menschen die Zeit für einen regulären Newsletters gefehlt hat.

Deshalb hier nur ein paar Zahlen, Daten und Fakten:

- Am vergangenen Samstag, den 29.06.2024, haben wir unsere diesjährigen Abiturient:innen von unserer Schule entlassen. 82 Schüler:innen haben das Abitur bestanden, zwei davon mit der Note 1,0, außerdem gab es je eine 1,1 und eine 1,2. Wir gratulieren allen Abiturient:innen herzlich und wünschen Ihnen für Ihre weitere Zukunft viel Erfolg. Viele Abiturient:innen und/oder deren Eltern haben sich außerdem an verschiedenen Stellen für die Schulgemeinschaft engagiert. Dafür danken wir Ihnen herzlich.
- Parallel zum laufenden Abiturverfahren fanden zum ersten Mal wieder die Zentralen Abschlussprüfungen in der Jahrgangsstufe 10 statt. Alle Schüler:innen haben diese Prüfungen bestanden. Auch hier: Herzlichen Glückwunsch!
- Vom 25.06. – 29.06.2024 fand das erste Mal nach der Corona-Pandemie wieder eine Projektwoche statt. Bei bestem Wetter wurde ein vielseitiges Angebot an Workshops veranstaltet, in denen Schüler:innen, Eltern und Lehrkräfte zeigen konnten, was sie jenseits der Unterrichts für tolle Fähigkeiten haben. Ein besonderer Erfolg war der Präsentationstag am 29.06.2024, an dem die verschiedenen Projektergebnisse vorgestellt wurden. Die Stimmung war klasse, die vielen Ergebnisse beeindruckend, es gab unglaublich positive Rückmeldungen.
- Am 20.06. und 21.06.2024 fanden die beiden Sommerkonzertabende statt. Das mitreißende Programm konnte von vielen Gästen in der Sporthalle, aber darüber hinaus auf per Livestream im Musikraum Neubau verfolgt werden. 182 Menschen aus der Schulgemeinschaft waren beteiligt. Auch hier waren die Leistungen aller beeindruckend.
- Am 02.07.2024 konnten 116 neue Schüler:innen, die das NCG ab dem kommenden als neue Fünftklässler:innen besuchen, und ihre Eltern willkommen heißen.
- Noch vieles andere mehr fand statt, Fahrten, Exkursionen, Projekte etc.

Das zeigt wie lebendig und motiviert unsere Schulgemeinschaft - trotz der widrigen Umstände - noch immer ist! Allen, die an den verschiedensten Stellen durch Ihren Einsatz dazu beigetragen haben, dass diese tollen Erlebnisse und Ergebnisse zustande gekommen sind, gilt ein großes Dankeschön.

Wir wünschen allen schon jetzt gute Erholung in den Sommerferien und freuen uns auf das Wiedersehen am 21.08.2024